
三浜小学校区 ７月学年別懇談会記録 

 

                        平成２３年７月 四日市市教育委員会 

１ 出席状況 

  対  象 三浜小学校保護者 

  出席状況 保護者 ２３名 ＊２３／６９世帯出席（出席率３３％） 

 

２ 主な意見 

○ 統合の是非・今後の方向性について 

・ 将来的に統合の方向で進んでいるのか。安心な通学方法が確立されれば統合も考えられる。（低） 

・ １年生の保護者であるが，小学校６年間この問題で振り回されるのは困る。（低） 

・ 今回統合延期になったら,今後の見通しはどうなのか。10 年，20 年先を考えると心配である。(低) 

・ 統合先を明確にしたら，議論が進むと思う。（低） 

・ 低学年や未就学児のことを考えれば，統合の時期を明確にすることが必要ではないか。（低） 

・ まだまだ三浜小と塩浜・浜田小の保護者の意識に温度差がある。「学校組織が変わる」ということ

をもっと伝えてほしい。（低） 

・ 防災上，塩浜小は心配である。（高） 

 

○ 子どもの教育環境について 

・ ６年間は少人数できめ細かな指導をしてもらったほうがよいのではないか。（低） 

・ ６年間はこのままで，中学校に入ってから新しい友達に出会うほうがよい。統合して９年間同じ仲

間で過ごした後に，高校入学して新しい環境に出会うほうが，ギャップが大きく心配である。（低） 

・ 少人数なので，学校はわかりやすく子どもに教えてくれる。ただし,体育の球技などは確かにデメ

リットを感じる。（中） 
・ 子どもたちの教育について，今回だけでは十分理解しきれないので，今後もきめ細かく伝える機会

を設けてほしい。（高） 

 

○ 情報発信，懇談会の持ち方について 

・ 皆に意見を聞きたいというのであれば，もっと人を集める努力をしてほしい。（低） 

・ 教育委員会のＨＰを探したが，情報が何もなかった。ＨＰで情報発信するとか，メールで意見を受

け付けるとか，周知の方法を工夫したらよい。（低） 

 

○ 通学の安全について 

・ 以前「統合後は電車通学をしてもらう」と聞いたが，低学年にとって，電車通学は不可能である。

（低） 

日   時 会  場 対  象 出 席 者 

ﾐｰﾃｨﾝｸﾞﾙｰﾑ 低学年（１，２年生保護者） ９名（１年生４名，２年生５名） 

高学年図書室 中学年（３，４年生保護者） ３名（３年生２名，４年生１名） 

７月１３日（水） 

13:00～14:00 

於：三浜小学校 理科室 高学年（５，６年生保護者） １１名（５年生５名，６年生６名） 


